

Pressemitteilung

05. Dezember 2025

Wacker Chemie AG
Werk Nünchritz
Friedrich-von-Heyden-Platz 1
01612 Nünchritz
www.wacker.com

..... **Nikolausaktion der WACKER Werkfeuerwehr am Elblandklinikum Riesa: Fliegender „Super Mario“ entpuppte sich als Verwaltungsdirektor**

- Ein Höhenretter der WACKER Werkfeuerwehr seilte sich heute Vormittag im Weihnachtsmannkostüm am Elblandklinikum Riesa ab
- Verwaltungsdirektor André Gubsch machte, als „Super Mario“ verkleidet, erstmals bei der Aktion mit
- Kinder, Eltern und Pflegekräfte verfolgten begeistert das Geschehen

Nünchritz/Riesa – Spektakuläre Nikolausaktion am Elblandklinikum Riesa am Vormittag: Bereits zum fünften Mal sorgte die WACKER Werkfeuerwehr des Standortes Nünchritz rund um den Nikolaustag für strahlende Kinderaugen. Ein Höhenretter seilte sich als Weihnachtsmann verkleidet an der Fassade des Elblandklinikums Riesa ab. Doch diesmal gab es dabei eine besondere Premiere: Auch Verwaltungsdirektor André Gubsch wagte sich als „Super Mario“ an die Seile. Das sorgte für die Überraschung des Tages. Unten wartete „Bluey“, die beliebte Kinderfigur. Nach dem Abseilen verteilten die drei gemeinsam auf der Kinderstation Nikolaustüten an die kleinen Patientinnen und Patienten.

Am Freitagvormittag ließ sich André Gubsch im Rahmen einer Nikolausaktion vom Dach des Krankenhauses in rund 30 Metern Höhe als „Super Mario“ verkleidet abseilen. Gesichert und begleitet wurde der Verwaltungsdirektor des Elblandklinikums Riesa von erfahrenen Höhenrettern der WACKER Werkfeuerwehr des Standortes Nünchritz. Staunende Kinder sowie Eltern und Pflegekräfte standen winkend an den Fenstern und verfolgten den eindrucksvollen Seilakt des Verwaltungsdirektors.

„Die Nikolausaktion ist eine sehr schöne Tradition, und ich finde das Engagement der Werkfeuerwehr für unsere Kinderstation beeindruckend“, sagte Verwaltungsdirektor André Gubsch. „Ein solcher Einsatz bedeutet auch immer, die eigene Komfortzone zu verlassen. Daher entstand im letzten Jahr die Idee, dass ich ebenfalls dabei bin – nicht nur als Zuschauer, sondern am Seil. Diese Unterstützung und die Ablenkung der Kinder in der Zeit des Krankenhausaufenthaltes, vor allem in der Adventszeit, macht diese Aktion so wichtig.“

Die Aktion, die immer rund um Nikolaus stattfindet, hat bereits Tradition: Bereits zum fünften Mal seilten sich Mitarbeitende der WACKER Werkfeuerwehr vom Dach der Elblandklinik in Riesa ab, um den kleinen Patientinnen und Patienten ein besonderes Erlebnis zu schenken. Der spektakuläre Abstieg wurde auch in diesem Jahr wieder von den WACKER Höhenrettern professionell begleitet. „Für uns ist es eine Herzensangelegenheit, die strahlenden Augen der Kinder zu sehen. Wenn sie lachen und winken, wissen wir, warum wir dabei sind“, sagte Norman Muhs, Ausbilder und Fachbereichsleiter für die Höhen- und Tiefenrettung bei WACKER am Standort Nünchritz. Jede Höhenretterin und jeder Höhenretter muss jährlich 80 Stunden üben, um derartige Sondereinsätze durchführen zu dürfen. Dieser besondere Einsatz ist deshalb für das Team auch eine willkommene Gelegenheit, sich für den Ernstfall vorzubereiten.

Die Nikolausaktion ist Teil einer bundesweiten Initiative von über 60 Höhenrettungsgruppen aus Feuerwehren, Bergwacht und THW. Sie entstand vor fünf Jahren während der Corona-Pandemie und hat sich seitdem zu einer festen Tradition entwickelt. Auch in diesem Jahr brachten die Nünchritzer Höhenretter beim spektakulären Übungseinsatz wieder Nikolaustüten für die Kinder mit. Diese wurden von WACKER und weiteren regionalen sowie überregionalen Partnern gefüllt. Ein besonderer Dank gilt dem Elblandklinikum Riesa, das die Aktion erneut möglich gemacht hat.







Weitere Informationen

Janine Kmitta

Site Communications Nünchritz
Tel. +49 35265 745052
Janine.Kmitta@wacker.com

Unternehmenskurzprofil

WACKER ist ein global tätiges Unternehmen mit hoch entwickelten chemischen Spezialprodukten, die sich in unzähligen Dingen des täglichen Lebens wiederfinden. Die Bandbreite der Anwendungen reicht vom Fliesenkleber bis zum Computerchip. Das Unternehmen verfügt weltweit über 27 Produktionsstätten, 21 technische Kompetenzzentren und 46 Vertriebsbüros. Mit rund 16.600 Beschäftigten hat WACKER im Geschäftsjahr 2024 einen Jahresumsatz von rund 5,7 Mrd. € erwirtschaftet.

WACKER arbeitet in vier operativen Geschäftsbereichen. Die Chemiebereiche Silicones und Polymers bedienen mit ihren Produkten (Silicone, polymere Bindemittel) die Automobil-, Bau-, Chemie-, Konsumgüter- und Medizintechnikindustrie. Der Life-Science-Bereich Biosolutions ist auf biotechnologisch hergestellte Produkte wie Biopharmazeutika und Lebensmittelzusatzstoffe spezialisiert. Der Bereich Polysilicon stellt hochreines Polysilicium für die Halbleiter- und Photovoltaikindustrie her.

www.wacker.com

Follow us on   
